
Abschied vom Dicken ��
Beitrag von „kelle“ vom 2. Dezember 2017 um 20:16

Hallo Michael,
ist schon schade, dass Dein Dicker weg geht, aber alles hat halt seine Zeit und er hatte ja doch
schon einiges erlebt.
ich bin mir aber sicher, dass Du mit dem Amarok gut versorgt bist. Ich hab meinen Amarok V6
Highline jetzt ein halbes Jahr bin bin absolut zufrieden.
Dann allzeit gute Fahrt und immer einen Hauch Luft unterm Boden .

Gruß Torsten

ps dann gibts ja vielleicht bald ein „Unterforum Amarok“:D
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